

<https://info.nodo50.org/Marcha-bicicleta-a-la-nueva.html>



Marcha ciclista a la nueva macro-cárcel de Iruña

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Miércoles 16 de junio de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Dentro de sus jornadas anti-carcelarias, Subeltz ha organizado una visita en bici al área de construcción de la cárcel de Soltxate a escasos metros de los barrios de Sanduzelai y Buztintxuri donde antes estaba la colina de Santa Lucia/ Soltxate (digo antes porque en un año ha desaparecido dicha colina). Las bicicletas han pasado por el ayuntamiento, la actual cárcel y han acabado en las obras de la nueva donde dos voluntarias de Salhaketa han explicado las lamentables condiciones de l@s pres@s en la actual cárcel y nos han informado que la nueva no solucionara ninguno de los problemas que existen ya que se triplica el número de plazas (¿A quien estarán pensando en meter?) pero no se incrementaran recursos para ayudar a l@s pres@s a volver a la sociedad. La charla ha sido interrumpida por dos agentes de paisano que habían recibido aviso del guarda de seguridad. Los agentes han pedido el carnet a las presentes. Cuando dos personas no han podido hacerlo han amenazado con llevarlos a comisaria citando el artículo 26 1/1992 apartado h . Luego han comentado que había varias furgonas listas si no se quitaban los petos que se habían colgado en la valla que rodea la zona. Al final hemos tenido que irnos no sin antes prometernos que teníamos el final de la charla pendiente.

Fuente: [Ekinklik](#)